

Postulat Fraktion GFL/EVP (Manuel C. Widmer, GFL): Anreize schaffen für umweltfreundliche(re) Taxis

Taxis stellen einen nicht zu vernachlässigenden Teil des öffentlichen Verkehrs der Stadt Bern dar. Anders als bei Tram (Strom) und Bus (Gas) gibt es aber bei den Taxis kaum Bestrebungen, den Verbrauch von fossilen Treibstoffen zu begrenzen und Anreize zu schaffen, auf ein Taxi mit umweltfreundliche(re)m Antrieb umzusteigen.

Im Sinne der Förderung von Automobilen mit alternativen Antriebssystemen, nachhaltigen Energien und Verkehrssystemen wird der Gemeinderat gebeten, zu prüfen, wie Taxis in der Stadt Bern, welche mit umweltfreundlichen Antriebssystemen fahren, privilegiert werden könnten. Es könnte dies zum Beispiel punkto Standort, Fahrgastaufnahme, finanzielle Anreize, Qualitätssiegel, privilegierte Erreichbarkeit u.ä. geschehen.

Ziele sollen dabei sein,

1. Anreize für Taxihalter zu schaffen, ihre Fahrzeuge auf umweltfreundliche(re) Antriebe umzurüsten oder neue, umweltschonende Fahrzeuge anzuschaffen
2. Anreize für Fahrgäste zu schaffen, sich in der Fülle der Taxis ein ökologischeres zu wählen und/oder zu wissen, wie und wo man solche findet
3. Bern längerfristig als „Stadt mit dem grünen Taxiwesen“ zu etablieren.

Bern, 08. April 2010

Postulat Fraktion GFL/EVP (Manuel C. Widmer, GFL), Rania Bahnan Buechi, Martin Trachsel, Barbara Streit-Stettler, Daniela Lutz-Beck, Lukas Gutzwiller, Tania Espinoza, Tanja Sollberger, Claude Grosjean, Daniel Klauser, Susanne Elsener, Peter Künzler

Antrag des Gemeinderats

Der Gemeinderat beantragt dem Stadtrat, das Postulat erheblich zu erklären.

Bern, 25. September 2010

Der Gemeinderat